



Apartadó, 12 de febrero de 2016

Boletín de prensa N° 02

La Cámara de Comercio de Urabá informa a todos los comerciantes y empresarios de la región, que el Taller de implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, que se está llevando a cabo por esta institución, en alianza con Positiva Compañía de Seguros, no tiene ningún costo, este ciclo es realizado como una estrategia para brindar al empresariado acompañamiento en la implementación y cumplimiento de esta importante normatividad.

El Presidente Ejecutivo de la Cámara de Comercio de Urabá, Eladio Ramírez Vásquez, hace claridad que ***“ninguna empresa, firma o persona está autorizada, para ofrecer o cobrar por este servicio a nombre de la Cámara de Comercio de Urabá, si alguien lo está haciendo, por favor denúncienlo. No podemos permitir que utilicen el buen nombre de la Institución, para abusar de la buena fe de nuestros comerciantes”***.

Se hace un llamado a los empresarios de toda la región para que cualquier duda o inquietud que tengan sobre la implementación del Sistema de Gestión de Seguridad y Salud en el Trabajo, soliciten asesoría a la ARL que se encuentran afiliados; estas entidades son las responsables de brindar la asistencia técnica en todo lo relacionado con esta obligación.